

KABAR TERBARU

Sat Samapta Polres Indramayu Berhasil Gelar Ops ANTIK Lodaya 2023

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 25, 2023 - 08:09



Sat Samapta Polres Indramayu Berhasil Gelar Ops ANTIK Lodaya 2023

Indramayu - Satuan Samapta Polres Indramayu jajaran Polda Jabar menggelar Ops ANTIK Lodaya 2023.

Kegiatan ini dilakukan guna mencegah potensi gangguan keamanan dan

ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Indramayu.

Ops ANTIK Lodaya 2023 bertujuan untuk meningkatkan pengawasan serta antisipasi terhadap berbagai bentuk kejahatan, termasuk Curas, Curat, dan Curanmor, peredaran bahan peledak, tindak prostitusi, judi, dan minuman keras (Miras).

Kegiatan ini juga berfokus pada pencegahan kejahatan lain yang dapat mengganggu ketenteraman masyarakat.

Dalam operasi tersebut, Satuan Samapta Polres Indramayu menasar beberapa sasaran patroli, termasuk pemukiman penduduk dan tempat-tempat yang rawan kejahatan.

Langkah ini diambil untuk meningkatkan kehadiran polisi di wilayah tersebut guna memberikan rasa aman dan perlindungan kepada warga masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyatakan, Ops ANTIK Lodaya 2023 merupakan upaya aktif dan tanggap dari Polres Indramayu dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukumnya.

"Kami ingin memberikan perlindungan dan rasa aman bagi warga masyarakat serta mencegah potensi gangguan keamanan di wilayah ini." Kata IPDA Tasim, Selasa (25/07/2023).

Selama pelaksanaan operasi, anggota Satuan Samapta Polres Indramayu juga melakukan himbauan terhadap masyarakat.

Himbauan tersebut berfokus pada pentingnya menjaga keselamatan dan keamanan diri, serta menghindari tindakan-tindakan yang melanggar hukum.

Tidak hanya itu, patroli juga diarahkan untuk melakukan antisipasi terhadap tindak pelanggaran hukum lainnya, termasuk penanganan kasus premanisme, knalpot bising, dan pelanggaran lain yang dapat meresahkan warga.

Sebagai hasil dari patroli yang dilakukan, polisi berhasil mengamankan 5 botol minuman keras berbagai merk yang diduga merupakan bagian dari peredaran ilegal di wilayah hukum Polres Indramayu.

Kami berharap, dengan adanya Ops ANTIK Lodaya 2023, dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

"Dukungan serta kerjasama dari seluruh elemen masyarakat diharapkan dapat semakin memperkuat upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman bagi semua." Tutup IPDA Tasim.